

Falleció Elio Gómez, el “Súper” del voleibol cubano



La Habana, 28 jun (JIT) .- La familia del voleibol cubano está de luto. Falleció Elio Gómez Gil, el “Súper” como le llamaban cariñosamente, un hombre que a cada responsabilidad imprimió siempre una especial dosis de entrega y amor.

«Su entrega al voleibol y al deporte cubano en general le convierten en ejemplo a seguir», escribió el presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, en la red social twitter.

«Multiplicar esfuerzos en cada jornada será nuestro mejor homenaje. Desde #InderCuba, nuestro pésame a familiares y amigos», añadió el diirectivo.

Natural de la capital y con 68 años de edad, en el momento de su repentino fallecimiento Gómez Gil se desempeñaba como metodólogo de la comisión nacional de este deporte, cargo que también cumpliera en la Escuela de Perfeccionamiento Atlético Manuel Permuy de La Habana.

Licenciado en Cultura Física, prestó colaboración en Argelia y México, y fue

director técnico de las últimas ediciones de los Juegos Escolares Nacionales.

Fungió como jefe de la delegación cubana en diversos eventos internacionales, entre esos campeonatos mundiales de diferentes categorías. Fue profesor, entrenador y uno de los primeros directores de la Escuela Nacional de Voleibol.

Resultó un importante pilar en la modificación del sistema competitivo del voleibol en las categorías menores.

Su cadáver está expuesto en la funeraria de la Calzada de Luyanó.

Reciban las más sentidas condolencias familiares, compañeros de labor y amigos.

Tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/226994-fallecio-elio-gomez-el-super-del-voleibol-cubano>



Radio Habana Cuba